



Herrera pide «perdón» por los recortes universitarios en Castilla y León

El presidente de la Junta se disculpa por las decisiones «difíciles» tomadas
● Unas 300 personas protestan en la apertura del curso académico

Palencia/Madrid, EFE

El presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, pidió ayer «disculpas» y «perdón» a la comunidad universitaria por las decisiones «duras, difíciles y complicadas» que está tomando el Gobierno regional debido a la «adversa» situación económica actual.

Herrera pronunció estas palabras durante el acto de apertura del Curso Académico de las Universidades de Castilla y León, que se ha celebrado hoy en la Catedral de Palencia, en conmemoración del VIII Centenario del Studium Generale palentino.

En presencia de un nutrido grupo de autoridades civiles y académicas, además de los representantes de nueve universidades históricas del mundo que se unieron a la celebración de la efeméride, el presidente apeló a las circunstancias «extraordinarias» para aplicar los recortes que afectan a los servicios públicos esenciales.

El acto estuvo también salpicado por las protestas de sindicatos, asociaciones de estudiantes, colectivos como el 15M o plataformas como los «Viernes negros» o «Marea verde», que se han concentrado a la entrada de la Catedral y protagonizaron sonoras pitadas a la entrada y salida de los académicos y durante la celebración del acto.

Herrera tomó la palabra para clausurar la ceremonia y enmarcó esta celebración en un contexto de crisis económica y recesión «sin precedentes» que, según dijo, «está afectando a la sostenibilidad de los grandes servicios públicos y entre ellos a la Educación y a la Universidad».



FOTO ICAI

Un grupo de personas protesta contra los recortes en educación en Palencia en el inicio del curso universitario.

Wert minimiza las quejas y asegura: «Yo he reutilizado libros toda mi vida»

El ministro de Educación, Cultura y Deportes, José Ignacio Wert, defendió ayer el reciclaje de libros frente a la crisis y aseguró: «yo he reutilizado libros toda mi vida».

En una tertulia en Telecinco, el ministro respondió así al ser preguntado por las dificultades que tienen muchos padres para afrontar los gastos del colegio de sus hijos (libros, material escolar, comedor, etc).

«Todo el mundo tiene problemas para pagar según qué cosas», señaló el titular de Educación, quien invitó a reaccionar de «forma constructiva» ante la actual coyuntura económica.

De la misma forma, opinó que tampoco eran muy lógicas anteriores situaciones en las que algunas comunidades autónomas habían acordado la gratuidad de los libros, incluso para familias con rentas altas.